



Alejandro Armenta

FRENTE DE BATALLA

## Cierre de sesiones de la Comisión Permanente

El periodo que concluye de la Comisión Permanente se caracterizó por el diálogo, el debate respetuoso y el consenso como escenarios que en la Cámara Alta construimos.

Fueron 18 sesiones donde participaron las y los diputados federales junto con los integrantes de los Grupos Parlamentario en el Senado, desahogándose 17 puntos de acuerdo en materia de los tres ejes de mayor prioridad: seguridad, reactivación económica y salud como parte de la agenda.

Los integrantes del Congreso de la Unión, senadores y diputados federales, coincidimos en el deseo y la lucha por la paz, la tranquilidad y el desarrollo en cada uno de los estados de nuestro México.

Entre los temas de seguridad, resaltamos el fortalecimiento de las políticas públicas para la prevención, atención y erradicación de la violencia contra adolescentes y mujeres; el fortalecimiento de las actividades de protección de los derechos humanos de las personas migrantes y, la realización de acciones que atiendan la problemática de los hechos de violencia en las instituciones educativas, así como el impacto negativo de las armas ilegales en la seguridad pública del país.

Se trabajaron temas relacionados con el acceso a los derechos humanos como salud, educación y alimentación saludable, o servicios como agua potable y drenaje. Por ello, se analizó el fortalecimiento de la vigilancia epidemiológica de la viruela sísmica y monitoreo de los casos de viruela sísmica que se han presentado en el país, se enfocaron acciones en materia de protección de salud mental, así como el impulso de actividades de investigación, prevención y tratamiento de casos de diabetes y el fortalecimiento en los programas y acciones para combatir el sobre peso y la obesidad.

En la Cuarta Transformación se ha aplicado una política económica responsable desde el inicio de la administración en el año 2018; lo dicen la fortaleza de las principales variables de la economía mexicana.

Uno de los ejes más importantes para el desarrollo económico en este sexenio ha sido la construcción de los grandes proyectos de infraestructura de la 4T, como los trenes, los aeropuertos y el corredor transistmico que llevarán empleos, infraestructura, prosperidad y bienestar para diversas regiones del país.

Por ello, debemos seguir legislando para lograr una auténtica redistribución de la riqueza y respaldar los programas sociales que ya se elevaron a rango constitucional.

En Morena, las y los senadores promovemos el respeto a las ideologías y, en un contexto de pluralidad, forman parte de las discusiones sobre los temas que nos compete analizar en este ejercicio legislativo.

Senador por Morena

**Tenemos el compromiso de coadyuvar a que el Proyecto de Nación del Presidente tenga eco en la Cámara Alta.**